

LE MOIS DE MARIE

DANS LES FAMILLES CHRETIENNES.

Voici enfin, ce doux Mois de Marie, qui nous ramène les fleurs, les oiseaux, les chants et l'espérance ! Le long hiver a fui, le beau soleil du bon Dieu a tiré la terre de son engourdissement ; tout renaît, tout revit.

Quelle douce et consolante pensée, quelle noble inspiration ! Le Mois de Mai est consacré à la Reine du ciel, les premières fleurs sont offertes à Celle qui eut l'honneur insigne, le bonheur inappréciable d'être la Mère du Sauveur.

Mais il ne suffit pas d'une vaine protestation, d'une dédicace banale oubliée au bout de quelques heures. Le vrai chrétien, celui qui est fier du titre glorieux d'enfant de Marie, ne se contente pas d'accorder à sa Mère un souvenir passager. Le Mois de Mai est pour lui l'occasion d'exercices religieux, de prières et de méditations, de lectures attrayantes, instructives et surtout moralisatrices et consolantes. Il assiste le plus souvent possible à la messe, au salut, à la récitation du chapelet, aux instructions religieuses.

Et de cette manière ce beau mois devient pour lui l'époque des vraies moissons, des moissons spirituelles ; il amasse des fruits de bénédiction, il fait une récolte pour l'éternité.

*
* *

Heureuses les familles qui, fidèles aux nobles traditions des siècles de foi et de piété, voient approcher avec joie le Mois de Marie et n'en laissent passer aucun jour sans offrir à leur bonne Mère au moins une courte prière, sans lire et méditer quelque récit des vertus, des gloires, des miracles de celle qu'on n'invoque jamais en vain.

Pères et mères, qui ne songez pas toujours sans inquiétude à l'avenir de vos chers enfants, célébrez chrétiennement le Mois de Mai. Ayez, dans l'une ou l'autre place de votre maison, un petit autel ; si modeste qu'il puisse être, il sera toujours agréable à Marie, qui aime tant les humbles et les petits, il plaira au Créateur tout-puissant, qui fut, pendant sa vie terrestre, si filialement soumis à sa sainte Mère. Une petite statuette, quelques fleurs, et surtout beaucoup de foi et de confiance ! La prière du soir en commun !